
ПРОТОКОЛ № 6
заседания Общественного совета 

при главе муниципального образования городского округа «Вуктыл» - 
руководителе администрации городского округа «Вуктыл»

24 мая 2022 г. г. Вуктыл

Председатель Общественного совета: Шейна Ольга Анатольевна.

Члены Общественного совета:
Васина Илона Владимировна, Кныш Ольга Александровна, Пахомова Галина 

Николаевна, Самсонова Лидия Ивановна, Зайцева Вера Николаевна, Романова Марина 
Аркадьевна.

Присутствуют:
Идрисова Гульнара Ренатовна - глава МО ГО «Вуктыл» - руководитель 

администрации ГО «Вуктыл»;
Бабина Виктория Александровна - заместитель руководителя администрации ГО 

«Вуктыл» - начальник Финансового управления;
Новикова Наталья Викторовна - заместитель руководителя администрации городского 

округа «Вуктыл»;
Ершова Елена Антоновна - начальник Управления образования администрации 

городского округа «Вуктыл»;
Фоменко Оксана Викторовна - начальник отдела городского и дорожного хозяйства; 
Карпа Анастасия Владимировна - заведующий отделом потребительского рынка, 

предпринимательства и транспорта администрации городского округа «Вуктыл»;
Михник Роза Андреевна - главный специалист по земельным отношениям отдела по 

управлению имуществом администрации городского округа «Вуктыл»;
Евсеев Владимир Михайлович - директор МБУ «Локомотив».

Слушали: Шейну Ольгу Анатольевну, которая предложила членам Общественного
совета утвердить повестку дня заседания:

Повестка заседания:
1. О рассмотрении проекта постановления администрации городского округа 

«Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка контрольных 
вопросов), используемого при осуществлении муниципального контроля в сфере 
благоустройства на территории муниципального образования городского округа
«Вуктыл».

Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

<»

2. О рассмотрении проекта постановления администрации городского округа 
«Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка контрольных 
вопросов), используемого при осуществлении муниципального контроля на 
автомобильном транспорте и в дорожном хозяйстве на территории муниципального 
образования городского округа «Вуктыл».

Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».



3. О рассмотрении проекта постановления администрации городского округа 
«Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка контрольных 
вопросов), используемого при осуществлении муниципального земельного контроля 
на территории муниципального образования городского округа «Вуктыл».

Докладчик: Михник Роза Андреевна —  главный специалист по земельным 
отношениям отдела по управлению имуществом администрации городского округа 
«Вуктыл».

4. О рассмотрении проекта постановления администрации городского округа 
«Вуктыл» Об утверждении формы проверочного листа (списка контрольных 
вопросов), используемого при осуществлении муниципального лесного контроля на 
территории муниципального образования городского округа «Вуктыл».

Докладчик: Караман Ирина Валерьевна — начальник отдела по управлению 
имуществом администрации городского округа «Вуктыл».

5. Об организации работы по пассажирским перевозкам водным транспортом в 
период навигации 2022 года.

Докладчик: Карпа Анастасия Владимировна — заведующий отделом 
потребительского рынка, предпринимательства и транспорта администрации городского 
округа «Вуктыл».

6. Об исполнении мероприятий в рамках муниципальной программы 
городского округа «Вуктыл» «Формирование современной городской среды».

Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

7. О реализации планов, направленных на организацию и обеспечение отдыха и 
оздоровления детей в летний период 2022 года.

Докладчик: Ершова Елена Антоновна — начальник Управления образования 
администрации городского округа «Вуктыл».

8. Об отлове безнадзорных животных.
Докладчик: Евсеев Владимир Михайлович — директор МБУ «Локомотив».

Разное.

Решили: Принять повестку дня.
Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

По первому вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
городского округа «Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка 
контрольных вопросов), используемого при осуществлении муниципального контроля 
в сфере благоустройства на территории муниципального образования городского 
округа «Вуктыл».

Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

Слушали: Фоменко Оксану Викторовну — начальника отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл», которая ознакомила 
присутствующих с проектом постановления администрации городского округа «Вуктыл»



«Об утверждении формы проверочного листа (списка контрольных вопросов), используемого 
при осуществлении муниципального контроля в сфере благоустройства на территории 
муниципального образования городского округа «Вуктыл» и ответила на вопросы 
присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Рекомендовать администрации городского округа «Вуктыл» внести изменение в 

позицию 3 формы проверочного листа (список контрольных вопросов), используемый при 
осуществлении муниципального контроля в сфере благоустройства на территории 
муниципального образования городского округа «Вуктыл» утвержденной проектом 
постановления (приложение) изложить в следующей редакции:
«
3. При визуальном установлении наличии 

животного. Зарегистрировано ли животное 
в уполномоченном органе, определяемом 
администрацией городского округа 
«Вуктыл», по месту жительства, а также 
проходит ли ежегодную перерегистрацию 
до 1 марта каждого года.

раздел 17, п. 17.3 
Правил
благоустройства

Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

По второму вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
городского округа «Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка 
контрольных вопросов), используемого при осуществлении муниципального контроля 
на автомобильном транспорте и в дорожном хозяйстве на территории муниципального 
образования городского округа «Вуктыл».

Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

Слушали: Фоменко Оксану Викторовну — начальника отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл», которая ознакомила 
присутствующих с проектом постановления администрации городского округа «Вуктыл» 
«Об утверждении формы проверочного листа (списка контрольных вопросов), используемого 
при осуществлении муниципального контроля на автомобильном транспорте и в дорожном 
хозяйстве на территории муниципального образования городского округа «Вуктыл» и 
ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Рекомендовать администраций городского округа «Вуктыл» рассмотреть и 

утвердить проект постановления администрации городского округа «Вуктыл» Об 
утверждении формы проверочного листа (списка контрольных вопросов), используемого при 
осуществлении муниципального контроля на автомобильном транспорте и в дорожном 
хозяйстве на территории муниципального образования городского округа «Вуктыл»



Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

По третьему вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
городского округа «Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка 
контрольных вопросов), используемого при осуществлении муниципального 
земельного контроля на территории муниципального образования городского округа 
«Вуктыл».

Докладчик: Михник Роза Андреевна — главный специалист по земельным 
отношениям отдела по управлению имуществом администрации городского округа 
«Вуктыл».

Слушали: Михник Розу Андреевну — главного специалиста по земельным 
отношениям отдела по управлению имуществом администрации городского округа 
«Вуктыл», которая ознакомила присутствующих с проектом постановления администрации 
городского округа «Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка 
контрольных вопросов), используемого при осуществлении муниципального земельного 
контроля на территории муниципального образования городского округа «Вуктыл» ответила 
на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Рекомендовать администрации городского округа «Вуктыл» рассмотреть и 

утвердить проект постановления администрации городского округа «Вуктыл» «Об 
утверждении формы проверочного листа (списка контрольных вопросов), 
используемого при осуществлении муниципального земельного контроля на территории 
муниципального образования городского округа «Вуктыл».

Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

По четвертому вопросу: О рассмотрении проекта постановления администрации 
городского округа «Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка 
контрольных вопросов), используемого при осуществлении муниципального лесного 
контроля на территории муниципального образования городского округа «Вуктыл».

Докладчик: Михник Роза Андреевна — главный специалист по земельным 
отношениям отдела по управлению имуществом администрации городского округа 
«Вуктыл».

Слушали: Михник Розу Андреевну — главного специалиста по земельным 
отношениям отдела по управлению имуществом администрации городского округа 
«Вуктыл», которая ознакомила присутствующих с проектом постановления администрации 
городского округа «Вуктыл» «Об утверждении формы проверочного листа (списка 
контрольных вопросов), используемого при осуществлении муниципального лесного 
контроля на территории муниципального образования городского округа «Вуктыл» и 
ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.



2. Рекомендовать администрации городского округа «Вуктыл» рассмотреть и 
утвердить проект постановления администрации городского округа «Вуктыл» «Об 
утверждении формы проверочного листа (списка контрольных вопросов), используемого 
при осуществлении муниципального лесного контроля на территории муниципального 
образования городского округа «Вуктыл»

Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

По пятому вопросу: Об организации работы по пассажирским перевозкам 
водным транспортом в период навигации 2022 года.

Докладчик: Карпа Анастасия Владимировна — заведующий отделом 
потребительского рынка, предпринимательства и транспорта администрации городского 
округа «Вуктыл».

Слушали: Карпу Анастасию Владимировну — заведующего отделом 
потребительского рынка, предпринимательства и транспорта администрации городского 
округа «Вуктыл», которая рассказана об организации работы по пассажирским перевозкам 
водным транспортом в период навигации 2022 года и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

По шестому вопросу: Об исполнении мероприятий в рамках муниципальной 
программы городского округа «Вуктыл» «Формирование современной городской 
среды».

Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

Слушали: Фоменко Оксану Викторовну — начальника отдела городского и 
дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл», которая рассказала об 
исполнении мероприятий в рамках муниципальной программы городского округа «Вуктыл» 
«Формирование современной городской среды» и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Рекомендовать администрации городского округа «Вуктыл» своевременно 

согласовывать техническую документацию по контрактам на благоустройство с Вуктыльской 
организацией инвалидов (ВГО КРО ВОИ).

Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

По седьмому вопросу: О реализации планов, направленных на организацию и 
обеспечение отдыха и оздоровления детей в летний период 2022 года.

Докладчик: Ершова Елена Антоновна — начальник Управления образования 
администрации городского округа «Вуктыл».

Слушали: Ершову Елену Антоновну — начальника Управления образования 
администрации городского округа «Вуктыл», которая рассказала о реализации планов,



направленных на организацию и обеспечение отдыха и оздоровления детей в летний период 
2022 года и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

По восьмому вопросу: Об отлове безнадзорных животных.
Докладчик: Евсеев Владимир Михайлович — директор МБУ «Локомотив».

Слушали: Евсеева Владимира Михайловича —  директора МБУ «Локомотив», 
который довел информацию по отлову и содержанию безнадзорных животных и
ответил на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

Разное.
Шейна Ольга Анатольевна сказала, что в адрес общественной палаты поступило 

обращение от Королева Д.Е. о разработке законопроекта на законодательном уровне о 
запрете детского шампанского и его аналога.

Решили:
1. Не поддерживать обращение Королева Д.Е.
2. Рекомендовать разработать законопроект о запрете продажи несовершеннолетним 

энергетических напитков.
Голосовали: «за» - 7 членов Общественного совета.

Председатель Общественного совета О.А. Шейна

Протокол вел: старший инспектор 
организационного отдела администрации 
городского округа «Вуктыл» М.С.Захарова


